

Editorial

El 12 de mayo del 2022 celebramos un año más el DIA INTERNACIONAL de la ENFERMERIA, honrando la memoria de Florence Nightingale, su obra, su legado y la trascendencia de sus notas. Es oportuno destacar su vocación por el cuidado, sus conocimientos sobre escritura y estadística, precursora de la enfermería profesional contemporánea, conocida también como La Dama de la lámpara, por su participación en la Guerra de Crimea. En su memoria y en la vivencia de todas las enfermeras y enfermeros, felicidades cada 12 de mayo. Feliz día!!!!

Escrita por

Dra. María Cristina Cometto

El Consejo Internacional de Enfermería, dedicó el tema para este 12 de mayo 2022: Enfermería: Una voz para liderar – Invertir en enfermería y respetar los derechos para garantizar la salud global. Dando a este día una centralidad en la necesidad de proteger, apoyar e invertir en la profesión de enfermería para fortalecer los sistemas de salud en todo el mundo.

Algunas reflexiones después de más de 600 días atravesando pandemia: el CIE difunde y declara que las enfermeras siguen afrontando los retos que plantea la pandemia de COVID-19, con una fortaleza y dedicación increíbles a pesar de las condiciones de trabajo difíciles que amenazan incluso la vida misma en muchos lugares del planeta. Los cuidados cotidianos que prestan las enfermeras en todos los entornos están recibiendo ahora mayor reconocimiento y elogios por parte de la ciudadanía, es de esperar que las inversiones serias en enfermería sean parte de las agendas de los tomadores de decisiones.

Datos de la OPS OMS, expresan que en la Región de las Américas, las enfermeras y parteras juegan un papel esencial en el logro de los resultados de salud debido a su experiencia, tamaño de la fuerza laboral y su alcance en áreas remotas, poblaciones en situación de vulnerabilidad y grupos minoritarios. Sin embargo, retos como la escasez principalmente en zonas alejadas, la migración continua y creciente, las condiciones de trabajo no seguras y no dignas, los salarios no competitivos, la falta del cumplimiento o de regulación profesional, persisten.

Como enfermeras nos unimos a todos los organismos internacionales y nacionales para fortalecer colectivamente la fuerza laboral de enfermería.

Feliz día 12 de mayo 2022 para los enfermeros y enfermas.